## Guerra en Irak

## La Universidad Ileva al Congreso 16.000 firmas por la paz

Los rectores de Castilla-La Mancha y el País Vasco trasladan a las Cortes el sentimiento antibelicista de la comunidad universitaria

In total de 16.646 firmas en contra de la intervención militar en Irak. Un documento que resume el sentir de los profesores, alumnos y el personal de administración y servicios de la universidad española, que no ha dudado en secundar una iniciativa que se inició en la del País Vasco, y que ha trascendido las fronteras regionales para convertirse en un símbolo a favor de la paz. Los promotores del manifiesto La universidad contra la guerra, los profesores Koldo Unceta, Manuel Zubero y Juan Zubillaga, entregaron las firmas al Congreso de los Diputados el pasado 9 de abril. Les acompañaron los rectores de Castilla-La Mancha y el País Vasco, Luis Arroyo y Manuel Montero, respectivamente, en representación de los máximos responsables de las universidades españolas.

En declaraciones a Universia, el rector de la UCLM confesó que en absoluto le ha sorprendido la masiva respuesta de la comunidad universitara porque "la Universidad es un lugar especialmente adecuado para estas consideraciones de orden fundamentalmente moral". A su juicio, el conflicto ha producido imágenes "que ponen de

manifesto que la guerra era inmoral, ilegal y ahora, manifiestamente criminal por el modo de ejecutarse".

También la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) se ha posicionado en contra de la invasión de Irak a través de un manifiesto a favor de la paz. O



Cacerolas, sartenes y otros útiles de cocina sonaron el pasado 9 de abril en la Plaza del Vicerrectorado de Albacete en protesta contra la guerra. Un grupo de estudiantes, provistos de todo tipo de artefactos para causar ruido, permanecieron sentados en el suelo por espacio de 20 minutos como medida de protesta por los acontecimientos sucedidos en Irak en las últimas semanas. Este acto espontáneo se une a otras actividades llevadas a cabo por los jóvenes en contra de las consecuencias de la guerra. Con este mismo propósito, en la madrugada del 1 de abril, casi un centenar de alumnos participaron en charlas, recitales de poesía y mesas redondas en torno al tema de la guerra en el Encierro Universitario por la paz desarrollado en la Facultad de Humanidades.



## Concierto por la paz

La Delegación de Alumnos del campus de Ciudad Real celebró el pasado 10 de abril un concierto por la paz y en contra de los efectos de la guerra en Irak. El concierto, que se desarrolló en los terrenos situados detrás del aulario, contó con la participación desinteresada de los grupos ciudarrelaños Pink Satura, Maleficio,

Gurú Pendejo y Crazy Sound.



Los profesores Koldo Unceta, Manuel Zubero y Juan Zubillaga y los rectores de la EHU-UPV, Manuel Montero, y de la UCLM, Luis Arroyo